

ハナミズキ第7号 令和3年9月30日(木)発行

小学部 1.2年 わくわくランドであそびました！

小学部1・2年生は、9月8日(水)に、コロナ禍のため中止になった校外学習の代替えとして、集会室やフレイルームでエアートランポリンや自転車などの遊具で楽しく遊びました。

小学部上学年 合同体育 がんばっています！

小学部上学年の合同体育では、夏休み明けからボール運動の学習をしています。ホッケーのスティックを使ってのゴールやティーバッティングなどの種目に楽しく取り組んでいます。

中学部 ポッチャ大会 開催！

中学部では、パラリンピック日本開催を記念して「ポッチャ大会」を開催しました。それぞれの生徒が夢中になって参加し、優勢、逆転!?ラッキー!など二転三転する白熱した試合展開となりました!みんなで楽しむことができる「ポッチャ」という競技の魅力を感じることができました。

高等部 3年生 学年スローガン制作！

高等部3年生では、今年度の学年スローガンとして「Let's try! 全力一進 未来へ」を掲げ、学校生活最後の1年への想いを看板制作で表現することにしました!みんなで協力しながら、木材の廃材を組み合わせ文字を作り、大迫力の大きな看板が完成しました!